

# *Le nombre de civils tués au cours du premier semestre augmente en Afghanistan*

---



Kaboul, 5 août (RHC-NTX)- La Mission d'Assistance de l'ONU en Afghanistan a exprimé son inquiétude concernant l'alourdissement du bilan humain provoqué par les violences qui se sont renforcées depuis le début de l'année.

Dans un rapport publié par des médias locaux, cet organisme de l'ONU signale que le nombre de civils tués a atteint 1600 entre les mois de janvier et de juin dernier. Environ 3000 personnes ont été blessées au cours de la même période.

Le document de l'ONU précise que le nombre de femmes et d'enfants tués a augmenté de 23% et 13% respectivement par rapport à l'année dernière.

Ce rapport signale que près de 90% des morts sont dues à des attentats à l'explosif, à des attaques kamikazes contre des bâtiments gouvernementaux et à des assassinats ciblés, majoritairement attribués à des groupes talibans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64879-le-nombre-de-civils-tues-au-cours-du-premier-semester-augmente-en-afghanistan>



**Radio Habana Cuba**